

Fecha: 11-02-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl. : La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Museo O'Higginiano exhibe réplica de casaca con la que Bernardo O'Higgins firmó Acta de la Independencia de Chile

Pág. : 5
 Cm2: 644,7
 VPE: \$ 833.571

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

EL 12 DE FEBRERO DE 1818

Museo O'Higginiano exhibe réplica de casaca con la que Bernardo O'Higgins firmó Acta de la Independencia de Chile

• La ceremonia se dio en el marco de la conmemoración de los 208 años de la Proclamación de la Independencia de Chile que se celebrará mañana.

POR PABLO MARTÍNEZ MÉNDEZ
 FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE



El director del Museo, Alejandro Morales, junto a Fernando Valle, recreador histórico.



La réplica fue encargada a un sastre maulino para su diseño y confección.

TALCA. Ayer se exhibió en el Museo O'Higginiano y de Bellas Artes de Talca la réplica idéntica de la casaca con la que Bernardo O'Higgins firmó el Acta de la Independencia de nuestro país.

La actividad se enmarca en la conmemoración de los 208 años de la Proclamación de la Independencia de Chile, fecha histórica en la que el director supremo, Bernardo O'Higgins, proclamó el documento en la Plaza de Armas de Talca, dando inicio a la República de Chile.

Al respecto, Alejandro Morales Yamal, director del Museo, señaló que "hoy estamos inaugurando una exposición temporal, que va a estar durante todo el mes de febrero acá en el Museo O'Higginiano de Bellas Artes de Talca, que es la exhibición de la casaca de Bernardo O'Higgins. Esta es la que usó, seguramente, al momento de la Proclamación

y la Jura de la Independencia de Chile en la plaza de Armas de Talca, y que está su original en el Museo Histórico Nacional".

Añadió que "nosotros hicimos un trabajo investigativo durante seis meses, en donde se le encargó a un sastre maulino que diseñara y confeccionara esta chaqueta de Bernardo O'Higgins", por lo que el museo "viene a incrementar la colección vinculada a la figura del prócer, donde también tenemos una exhibición: el sable de O'Higgins, el acta de bautismo de O'Higgins, una medalla conmemorativa y el diploma de la Orden del Sol, que el mismo gobernador de Perú se lo dio a Bernardo O'Higgins y a ningún otro prócer libertario en América Latina" explicó la máxima autoridad del museo.

La directora regional de Sernatur, Alejandra Casanova, manifestó que



Réplica de la casaca con la que Bernardo O'Higgins proclamó el Acta de la Independencia en la capital regional.

"estamos acompañando acá al director del museo y a todo su equipo en este importante hito, porque esto refleja también la relevancia que estamos poniendo, y que está poniendo el museo en el turismo cultural. Nostros tenemos un acervo importante, parte de nuestra vocación turística del Maule tiene que ver con el patrimonio cultural".

El Museo O'Higginiano y de Bellas Artes de Talca extiende la invitación a toda la comunidad a visitar la réplica de la casaca del prócer de la patria que estará durante todo este mes en exhibición, además de otra colección histórica.



La exhibición estará todo el mes de febrero en el Salón Independencia del museo.



El Museo O'Higginiano y de Bellas Artes está abierto al público de martes a sábado de 10:00 a 17:30 horas.



Las autoridades invitaron a la ciudadanía a visitar el museo y la réplica histórica de la casaca del prócer de la patria.